
 

２０２２年４月８日〈金〉第２例会  第２９０６回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                田上幹事 

◎点鐘                                     廣兼会長 

◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        廣兼会長 

 

◎食事案内  本日はハイブリッド開催のためお食事はありません。       佐々井ＳＡＡ 

 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

 

◎スマイル報告                               佐々井ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．本日例会終了後、第９回〈４月〉理事会を行います。 

２．次週１５日(金)は移動例会｢グラントワ｣を予定していましたが、都合により５月に変更の

予定です。 

３．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  Ｍ Ｕ 

１９名 名 名 名 ％  名 

 

◎スピーチ     「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）報告」    田上会長エレクト 

 

 

 

◎閉会点鐘               １３：１５               廣兼会長 

 

ＭＵ  

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 廣兼重孝 副会長 大畑雅之 幹事 田上尚志 副幹事 永瀬貴史 会計 松本 満 ＳＡＡ 佐々井美穂 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <４月１日> 

お花見例会｢万葉公園 やすらぎの家｣ 

◎４月慶祝報告 

  お誕生祝：青木正美会員、安野会員    ご結婚祝：田原会員 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

本日はお花見例会万葉公園やすらぎの家に出席して頂きありがとうございます。 

皆さん先週の春一番の被害は無かったでしょうか。我が家は車庫の屋根の一部が飛んだのと、椿

の木が倒れました。そしてその日が娘の保育所の卒園式で大荒れの天気の中行われました。 

打って変わって今日は皆さんの日頃の行いのお陰で、桜は満開で天気も良いのでしっかりお花見

を楽しめると思います。 

さて４月に入りまして、令和４年度がスタートしました。先程自動車整備振興会の理事役員会に

出席して、総会の準備等話し合いをしてきました。そして今夜は私が住んでいる朝日団地自治会

の会計監査と役員会があります。私は１０年事務局会計をさせていただいております。自治会の

中で一番若手なので、今後も変わることは無いと思います。昨夜はその資料作りに追われました

が、なんとか完成いたしました。 

皆さんも年度末、年度初めで忙しいのではないかと思います。 

そして資料作りに追われた結果、会長挨拶を考えてなく、今車の中で考えてきました。拙い挨拶

ではございますが、満開の桜に免じてお許しください。 

植えた桜の元気が無いのは気になりますが、皆さんと記念写真を撮りたいと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．第８回〈３月〉理事会報告 

 ①４月例会予定について（予定表添付）   ②その他 

２．次週例会終了後、第９回〈４月〉理事会を行います。 

３．ウクライナへの緊急支援募金にご協力をお願いします。 

４．４月のロータリーレートは、１ドル＝１２２円です（３月は１１６円）。 

５．配付物･･･『ロータリーの友』４月号、ガバナー月信 Vol.１０ 

６．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  (内ＭＵ) 

１９名 １３名 ６名 ０名 ６８．４２％  ４名 

◎スマイル報告 

＊誕生祝ありがとうございました。毎年きれいな桜の中で祝っていただき幸せですが、ロータ

リーで植樹した桜の具合がちょっと心配です。……青木正美会員 

＊お誕生祝いありがとうございます。今年もけが、病気をしないように気をつけます。一番下

の子が今年から小学生です。状況が少し変わりますが、いろいろ楽しみです。……安野会員 

＊昭和５７年４月４日に結婚しました。４０周年になりました。今年夫婦で旅行に行きたいと

話しています。……田原会員（多額） 

＊本日はお花見例会 万葉公園 やすらぎの家に出席頂きありがとうございます。みなさんの行

いのおかげで桜満開、天気良好です。……廣兼会員 

＊皆様こんにちは。本日はひときわ桜の花がきれいです。風は冷たいようですが、しっかり花

見したいと思います。うちの娘が中学生になりました。……田上会員 

＊花見例会、花ちる前でよかった。２週間隔離生活、自炊生活もう慣れました。……矢冨会員 

＊お花見例会、満開の桜がとてもきれいです。リモートでなく実物で体験できることが一番で

す。……村木会員 

＊こんにちは。皆様に久しぶりにお会いできて嬉しいです。孫娘はこの度志望の○○高校理数

科に合格しました。中学３年間塾へは行かず息子が５教科教えました。まさに益田版ビリギ

ャル物語です。通学バスのないところに住んでいるので又仕事が増えそうです。 

……青木久仁子会員 

＊花見例会に感謝しつつ遅刻しました。申し訳ありませんでした。……永島会員 

＊半年間休んですみません。一応今日から復帰しますので宜しくお願いします。……宮地会員 

＊急用で休みます。……佐々井美穂会員 


